

読書のススメ *Letter from Library*



東温高校 図書委員さんのオススメ本と
横河原ぶらっとHOMEの本をご紹介します。



宇都宮 涼真さん (1年)



14歳
著/千原 ジュニア

千原ジュニアの中学生時代を描いた本。中学生の頃から好きで読んでいます。同じ世代で共感する場面があるので中学生に読んでもらいたいです。



モモ

著/ミヒヤエル・エンデ

劇場の廃墟に住みついた不思議な少女モモ。話を聞くだけで、人の心を溶かし悩みを解消させる能力を持った彼女と、時間を独占しようとする灰色の男たちとの対決。児童文学ですが、大人まで楽しめる本。

9月のかぼちゃん号 (移動図書館)

巡回地区	日
幸楽・南方・則之内・河之内・町西	12、26日
希望の館・樋口・横河原	13、27日
志津川・八反地・西岡・田窪・牛淵	14、28日
上樋・播磨台・野田・新村・北野田	8、22日
上村・下林・上林・ガリラヤ荘	9、23日
北方・松瀬川・南方	3、17日
北方東・横河原・田窪団地・上林・下林・南野田・堀池	4、18日
則之内甲・河之内・滑川・土谷・松瀬川	10、24日
ウエルケア重信・南方・吉久・井内・則之内乙	11、25日
川上小学校・川上幼稚園	5日
西谷小学校・西谷幼稚園・上林小学校	6、20日
拝志小学校・東谷小学校・東谷幼稚園	7、21日
南吉井小学校・重信幼稚園	15日
北吉井小学校・北吉井幼稚園	2、16日

●広域カード(いのとんカード)を利用の人について
図書館の利用方法が変わりました。最大6冊貸出可能。新着本、AV資料、大型絵本が貸出できるようになりました。

Regional development 地域づくり通信

地域おこし協力隊の活動をご紹介します

シエイクスピアを身近に

地域おこし協力隊の齋藤です。今年も「とうおんアートヴィレッジフェスティバル」の時期がやってきました。私にとって初めての企画「市民主体シエイクスピア劇」出演者のオーディションは、予想をはるかに超える応募を頂きました。市内の皆さんを中心とした出演者のほとんどがシエイクスピア劇未経験者です。「役者」歌やダンスが得意な人とダメ」と思われがちですが、そんなことはありません。



「間違いの喜劇」(9月22日、25日)では、ご近所の方のいつもと違った姿をご覧ください！

CREATOR'S FILE #13

中島 由佳さん (38)
なかしま・ゆか (志津川南)

ATLIER CAFE
VILLA GRAND 代表

「美容室に来て、日常とは違う特別感を味わってみたい」。そう話す中島さんは昨年、志津川に美容室とカフェが併設された店をオープン。
「元々店を開きたい気持ちは薄く、仲間が開業して、自分もやってみようかなと思いましたが」
店内には細部までこだわったインテリアや道具が並び、「一番のこだわりは、天井部分。梁が剥き出しで

もオシャレなこと、開放感を味わえるよう、天井は高く、窓も付けました」
カフェは長く居れるよう暖色系の電気にして、美容室との差をつけた。
「始めは敷居が高かったと言っていたお客さんも、一度訪れると何度も来てくれるようになりました」
「1年はあつという間で、どんぞり増えているのでこれからも楽しみです」と笑った。



Museum of History and Folklore 歴史民俗資料館だより

開館9時～17時15分 / ☎964-0701
休館日5日、12日、18日、20日、26日、30日

経塚 (猿塚)

下林地区の拝志神社から西方におよそ200m進むと、水田の一角に墳丘のように隆起した「経塚(昭和45年3月21日有形文化財指定)」がある。中央に建てられた1mほどの石塔は、宝篋印塔とみられる。また基礎部分には何かを納めたような空洞がある。経典を納める経塚か中世墓か詳細は不明だが、現状から室町時代の構築物の可能性がある。当時の原形に近い形で



遺る貴重な文化財として、地域で親しまれている。

催しもの・展示

郷土史講座

◇日時：9月24日(土)13時30分
◇15時◇場所：川内公民館第1会議室◇講演：「愛媛の獅子舞・東温市の獅子舞」講師：高嶋賢二先生(伊方町見郷土館館長)◇聴講料：無料◇定員：40人(先着・要予約)◇申込：9月10日(土)9時30分

「がっこうゆかりのあれこれ」
昔、市内の学校で使われて



8月中旬、奥松瀬川のほっこり奥松の前の県道から多くのひまわりが見頃を迎えました。太陽に向かって咲くひまわりは、来る人に夏の訪れを感じさせてくれます。近くの田んぼでは、稲がすくすく伸び、鮮やかな緑色が景色を彩ります。市内には四季を感じられるスポットがたくさんあります。夏から秋へと移り変わる景色を探してみてください。

歴史民俗資料館収蔵庫ご案内

暮らしの道具、農業などの生業の道具、学校や役場で使われた道具、遺跡から発掘した土器など東温市の歴史を語る資料を保存する収蔵庫です。見学予約等は歴史民俗資料館までお問い合わせください。

◇展示期限：9月29日(土)◇場所：歴史民俗資料館ロビー

Toon baby studio

はじめるの
おたんじょうび
おめでとう。

わがやの
こんし。



大塚 海斗くん
おおつか・かいと(田窪)

9月28日生まれ

ニコニコ笑顔にいつも癒されているよ。お兄ちゃんと仲良く元気に大きくなってね！

初めてのお誕生日を広報でお祝いしませんか？

- ▶次号対象…2021年10月生
- ▶締切…9月13日
- ▶必要事項…①行政区(お住まいの地区) ②お子さんの氏名 ③生年月日 ④メッセージ(30字程度) ⑤写真を送ってください。
- ▶宛先…soumka@city.toon.ehime.jp
- ※件名「満1歳掲載依頼」
- InstagramのDMも可。

輝け!! My TEAM

You can make it! vol.47

東温高校 硬式野球部

部長：伊藤 賢三さん(前列右1番目)
顧問：堀内 準一先生
部員：40人



40人で挑んだ 夏の大会

東温高校硬式野球部の強みは粘り強さ。卒業した先輩たちは最後に必ず点を取り勝利を手にした。今年も一つでも多くの勝利を手に入れようとチーム一丸となつて日々練習に励んできた。

第104回全国高校野球選手権大会愛媛大会直前の激励会、球児たちは保護者の前で抱負を述べ、たくさんの期待を背追い球場へ向かった。

1回戦は春の大会で8対0で負けた松山工業高校と対戦。両者が点を取っては取り返す攻防が続く。12回裏、曾我部 光選手(ひかる)のヒットが決定打となつて試合が終了。試合終了後、スタンドは安堵の声と涙で溢れた。今村亮太選手(りょうた)は「一人では絶対取れなかった1勝」と涙を拭う。主将の伊藤賢三選手(けんぞう)は「個人では課題があるけれど、チームとしてはいい試合ができた」と話した。迎えた2回戦は聖カタリナ高校の力強い打線に食らいついたが惜しくも敗れた。

今年の夏、一つになつて挑んだ彼らの姿は多くの人の目に焼き付いた。

Healthy my life! vol.15 元気のヒケツ

渡部 透さん (98)

わたなべ・とおる (横灘団地・写真前列右3番目)



ソフトバレーボールをワンバウンドして相手に返すワンバウンドバレー。川内ひまわりはワンバウンドバレーのチームでメンバーのほとんどが80歳を超える。

チームの最高齢は98歳の渡部透さん。渡部さんは70歳から競技を始め、競技歴は20年になる。

「毎週必ず練習に出向くようにしています。ワンバウンドバレーで頭を使うことが元気のヒケツかな」と話す。「川内ひまわりは技術のある人がいるので20年経ってもまだまだと感じます。難しいところがまた面白い。仲間を支えられて楽しく過ごしています」

